

Saint-Vincent de Paul et le *Tiers-Ordre*; c'est-à-dire, à l'égoïsme, il oppose la charité; à l'amour des plaisirs de la chair, des richesses, à la volupté des sens, du cœur et de l'esprit, il oppose la pénitence et la mortification, le remède par excellence. Voilà pourquoi le Souverain-Pontife désire tant l'extension du *Tiers-Ordre*. Notre *Petite Revue* a donc rempli jusqu'à présent, et elle n'est qu'au commencement de sa tâche, un devoir bien utile aux âmes.

Au commencement de cette nouvelle année, nous faisons un appel à tous les curés de nos paroisses, à tous les prêtres et à tous les fidèles sous les yeux desquels pourront tomber notre *Revue*. Etablissons partout des fraternités du *Tiers-Ordre*. Chaque paroisse du Canada devrait en avoir une. Ne fût-elle composée que de huit à dix membres pieux et zélés, cela serait déjà un très beau et très heureux commencement; et quel exemple solitaire pour les autres fidèles! Rappelons ici ces paroles du Vénéral Curé d'Ars: *On ne saurait assez propager le Tiers-Ordre dans les paroisses, c'est un des plus puissants moyens de ranimer la charité dans les cœurs.*

A l'œuvre donc, et propageons de toutes nos forces l'Ordre de la Pénitence; mais, en même temps, n'oublions pas qu'avant tout c'est l'esprit de la pénitence qu'il faut répandre. Soyons tertiaires de cœur et d'âme. Aimons la mortification dans nos sens et dans notre volonté, et nous arriverons bientôt à aimer Dieu par dessus toute chose, ce qui nous mènera rapidement à la perfection.

LE CARNAVAL

Nous revenons encore sur ce sujet.

Nous avons, dans notre dernier numéro, blâmé, au point de vue de la morale, le genre d'amusement que l'on prépare pour cet hiver: glissoires, mascarades, etc. Nous l'avons dit: il nous faut des divertissements. La vraie piété n'est pas une rigueur inflexible envers soi-même. L'Eglise prescrit d'honnêtes délassements dans tous les genres de vie. Réjouissons-nous, amusons-nous même autant que notre nature s'y prêtera, mais restons honnêtes, modérés, pieux, jusque dans nos plaisirs.

Il y a deux choses que nous devons éviter durant le cours de ce carnaval. La tentation sera grande, ne nous